

# 東飯田小学校ニュース 6・7月

## 6年生集合学習

6月5日、12日、19日、26日の木曜日に、6年生の集合学習を行いました。町内6小学校の6年生が緑陽中入学に向けてともに学習する機会とする行事です。最初は恥ずかしがっていた子どもたちも徐々に打ち解け、他校の子どもたちと一緒に活動することができました。それぞれ、ドキドキの仕方は違ったと思いますが、みんなよくがんばりました。



## 4年生 清掃センター見学

6月26日に4年生が清掃センターを見学しました。事前に学習はしていましたが、実際に見るのとは違ったようで、収集車がゴミピットにごみを落とす様子やクレーンを操作してごみを拡販する様子を見て「おお～」とうなっていました。分別をちゃんとすることや、資源ごみを無駄にしないことなどを学びました。家庭で実践しましょう！



## 1学期終業式

7月18日に1学期の終業式を行いました。1学期の大きな行事は運動会でした。その取り組みの中で、大きく成長した子どもたち。夏休みは自由な時間がたっぷりあります。ゲームばかりに時間を費やすのではなく、いろんなことに挑戦し、体験をしてほしいです。校長からは4年生の児童が紹介してくれたことわざ、「歳月人を待たず」のお話をしました。長い夏休み、有意義に過ごしてほしいです。

